



## Le risque de maladies animales exotiques suscite le besoin de contrôler les populations de porcs sauvages

Farmscape du 17 août 2022

Le conseiller vétérinaire du Conseil canadien du porc, Dr Egan Brockhoff, affirme que la menace d'introduction de maladies animales étrangères que représentent les porcs sauvages a augmenté le besoin de contrôler leurs populations.

Les dommages causés et les risques posés par les porcs sauvages ont été soulignés lors du Sommet transfrontalier sur les porcs sauvages qui s'est tenu le mois dernier dans le cadre du Sommet de la Région économique du Nord-Ouest du Pacifique à Calgary.

Dr Egan Brockhoff fait partie du Groupe de travail de Swine Innovation Porc coordonnant les recherches sur la peste porcine africaine. Il confirme que les porcs sauvages continuent de représenter un défi relativement à de nombreux aspects de la santé et de l'économie des animaux d'élevage.

### Extrait - Dr Egan Brockhoff – Conseil canadien du porc :

« Les porcs sauvages sont considérés comme une espèce envahissante dans toute la région et des efforts sont déployés pour tenter de contrôler et d'éradiquer ces populations.

Cela s'explique en grande partie par le fait qu'ils constituent un réservoir potentiel pour l'introduction de maladies animales étrangères.

Bien qu'il s'agisse pour l'instant de populations saines, si une maladie s'installait chez ces animaux, il serait extrêmement difficile de la maîtriser. En cas d'apparition de cette maladie, nous pourrions assister à des fermetures de frontières et à des perturbations commerciales, ce qui aurait un impact économique considérable.

C'est l'une des principales considérations qui explique l'intérêt qu'ils suscitent, mais il y a aussi beaucoup d'autres problèmes.

En tant qu'espèces envahissantes, nous savons qu'elles peuvent avoir un impact négatif sur les bassins hydrographiques.

Nous savons qu'elles peuvent avoir un impact négatif sur les espèces en péril, qu'il s'agisse de populations d'oiseaux ou d'autres mammifères, et nous savons qu'elles représentent également un risque pour la santé et la sécurité.

Dans les régions où la population a augmenté de manière significative, le nombre d'accidents de la route et d'interactions négatives, les dommages causés aux cultures, tout cela continue d'envenimer la problématique. Nous voulons donc continuer à essayer de prendre des mesures préventives par rapport à ce problème. »

Dr Egan Brockhoff reconnaît que, même si des progrès sont réalisés, beaucoup reste encore à faire, mais nous faisons des pas dans la bonne direction et c'est encourageant.

**Pour Farmscape.ca, ici Bruce Cochrane.**

*Farmscape est diffusé par  
Wonderworks Canada Inc.*